

Fecha: 02-02-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Punta Arenas reunió 57 toneladas de ayuda para damnificados

Pág. : 8
Cm2: 175,8
VPE: \$ 229.733

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Incendios forestales en Ñuble

Punta Arenas reunió 57 toneladas de ayuda para damnificados

Un total de 1.153 personas participaron en la campaña solidaria impulsada en Punta Arenas para apoyar familias afectadas por los incendios forestales en la Región de Ñuble, alcanzando un aporte total evaluado en \$118.301.700. Así lo informó el alcalde Claudio Radomich, quien agradeció el compromiso de la comunidad.

Durante dos semanas se habilitaron tres puntos de acopio, logrando reunir 84.200 unidades de ayuda, entre alimentos para personas y mascotas, pañales, artículos de aseo y agua, insumo clave para zonas gravemente dañadas. La carga, destinada directamente a la comuna de Trehuaco, fue

enviada mediante un contenedor y dos camiones, sumando un total de 57 toneladas, con llegada estimaada del contenedor este lunes y los camiones mañana, según el balance final de la campaña.

Radomich también destacó el apoyo de otras comunas de la región que se sumaron con aportes, como Puerto Williams, Laguna Blanca, Primavera y San Gregorio, además del trabajo logístico realizado por funcionarios municipales y voluntarios. Entre los colaboradores mencionó al Club Scout Lautaro, a la empresa Ulog y a Transportes López, firma que dispuso los camiones para concretar el traslado.



Durante dos semanas se habilitaron tres puntos de acopio, logrando reunir 84.200 unidades de ayuda.